

# Carnaval naturel au son des djembés



Trois cents enfants ont défilé.



Un style très nature.

La réussite a été totale. La pluie n'a lâché que quelques gouttes sur le défilé. Le grand carnaval, mis sur pied par le FJEP, n'a donc pas subi de dommages. Parents et enseignants accompagnaient les enfants des deux écoles participantes, les petits de la maternelle des Mouettes et les plus grands de la primaire Buffon.

Du départ de la Ruche à l'arrivée au parc, le cortège, rythmé par les percussions de Soundkaya, et celles de Crépin Yaoudéou, avec des gamins

vêtus de sacs en plastique sombres et des tâches de couleur, le vert dominant, la tête ceinte d'une couronne, ont donné, en toute sécurité, le meilleur d'eux-mêmes. Un défilé de carnaval au thème de la nature et fort bien représenté.

Tous les acteurs de cette belle entreprise peuvent être fiers de cette réussite, du FJEP à la ville.

Tous se sont mis au diapason pour un après-midi de qualité. Avant de retrouver au parc pour assister à un mini-spectacle, avant un goûter mérité.



Les parents, nombreux pour accompagner leurs enfants.



Monsieur Epouvantail lançait des confettis.